
              
 
 
 
   
An den  
Vorsitzenden des Schul- und Sportausschusses 
Herrn Lars Nockemann 

Bielefeld, 23.08.2019 
 

 
 
 
 
Betr.: Antrag zur Brachfläche in der Bielsteinstraße  
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Nockemann, 
 
SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN sowie die Ratsgruppe Bürgernähe/PIRATEN hatten in der Sitzung des 
Schul- und Sportausschusses am 27.02.2017 einen Antrag eingebracht, der darauf zielte, der Dies-
terwegschule, der OGS und der benachbarten Kita eine Brachfläche in der Bielsteinstraße als natur-
nahen Lernort zur Verfügung zu stellen. Da die Verwaltung damals zusicherte, dass das Ziel im Rah-
men des Projekts „Mehr Freiraum für Kinder“ umgesetzt werden könne, verfolgte die Koalition den 
Antrag nicht mehr. Seitdem ist aber nichts passiert: Die Brachfläche ist noch immer kein naturnaher 
Lernort. Vor diesem Hintergrund stellen wir für die Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 
10.09.2019 folgenden Antrag:  
 
Der Schul- und Sportausschuss empfiehlt der Bezirksvertretung Mitte zu beschließen: Die Verwal-
tung wird gebeten, zu prüfen, wie die Brachfläche in der Bielsteinstraße der Diesterwegschule, der 
OGS und der benachbarten Kita als naturnaher Lernort zur Verfügung gestellt werden kann, wie 
die Übergabe und die Rückgabe der Fläche zu regeln ist, die Verkehrssicherheit gewährleistet und 
auch die Pflege gesichert werden kann.  
 
 
Begründung:  
erfolgt mündlich 
 
 
 
gez.  
Thomas Wandersleb      Gerd-Peter Grün     Gordana Rammert 
SPD-Fraktion         Fraktion Bündnis 90/Die Grünen   Ratsgruppe Bürgernähe/PIRATEN 


